

## Inhalt 3•2007

### Laudatio

- Bremerich A:  
Prof. Dr. Dr. Elmar Esser zum 65. Geburtstag 129

### Originalien/Original articles

- Gerlach KL, Niehues D:  
**Die Behandlung der Kieferzysten mit einem neuartigen nanopartikulären Hydroxylapatit** 131  
Treatment of jaw cysts with a new kind of nanoparticulate hydroxylapatite
- Driemel O, Kraft K, Hemmer J:  
**DNA-Ploidie und proliferative Aktivität bei Speicheldrüsentumoren** 139  
DNA ploidy and proliferative activity in salivary gland tumours
- Springer IN, Zernial O, Wiltfang J, Warnke PH, Terheyden H, Wolfart S:  
**Gesichtsästhetik Teil 1: Die Bedeutung der Symmetrieebene des Gesichts** 145  
Facial Aesthetics Part I – The Significance of the Triangle of Yarus
- Driemel O, Wagner C, Hurraß S, Müller-Richter U, Kühnel T, Reichert TE, Kosmehl H:  
**Allergische Pilzsinusitis, Fungusball und invasive Mykose der Nasennebenhöhlen – drei distinkte, pilzinduzierte Krankheitsbilder** 153  
Allergic fungal sinusitis, fungus ball and invasive sinonasal mycosis – three fungal-related diseases

### Fallbericht/Case report

- Müller-Richter UDA, Bele S, Roldán JC, Grün B, Driemel O, Brawanski A, Reichert TE:  
**Die Bedeutung der zahnbezogenen Focussanierung am Fallbeispiel eines pontinen Abszesses durch Streptokokken der Viridans Gruppe** 161  
The importance of dental-based treatment shown on the case report of a pontine abscess caused by Streptococcus viridans
- Wysluch A, Sommerer F, Ramadan H, Loeffelbein D, Wolff K-D, Hölzle F:  
**Die Leishmaniasis – eine parasitäre Erkrankung als Differenzialdiagnose maligner Mundschleimhauterkrankungen. Fallbericht und Literaturübersicht** 167  
The Leishmaniasis – A Parasite Infection as Differential Diagnosis of Malignant Tumours of Oral Mucosa. A Case Report and Review of Literature